
お詫び申し上げます。特にプログラム委員長の日高さんは卓

話 者への日 程 変 更など段 取りが大 変だったと思います。　　

大変、お疲れ様でした。また、楽しみにしていた観月例会も、

コロナの影響で泣く泣く延期という形になり、劉さん、そして京

華園さんにはご迷惑をお掛けし、大変申し訳ございませんで

した。重ねてお詫び申し上げます。親睦活動委員長の川口さ

んにもご迷惑をお掛けしました。申し訳ございませんでした。　

さて、お盆明けから昨日まで例会は休んでいましたが、長崎

西ロータリークラブとしては活動しておりましたので、報告させ

てください。先ずは、９月１６日に毎年恒例のマリア園毛布ク

リーニング活動を、三宅さんの全面協力のもと尾本委員長を

始めとする社会奉仕委員会と会長、幹事で行いました。例年

で有れば全会員にお声掛けして行う事業ですが、緊急事態

宣言の中でしたので、少人数という形をとらせて戴きました。

事後報告ということになったことを、ご了承くださいませ。そし

て、８月下旬に行われる予定でした、ガバナー補佐訪問とガ

バナー公式訪問は、９月２１日にこちらホテルニュー長崎にお

いて塚崎ガバナー、張本ガバナー補佐、岡田地区幹事にお

越しいただいて、西クラブからは自分と柳幹事そして山田幹

事エレクトのメンバーで、懇談会のみ行われました。３０分ほ

どで終わるのかと思いきや、１時間以上も懇談が行われまし

て少し疲れました。張本ガバナー補佐から、江上先生と吉田

先 生 に、くれぐれもよろしくお 伝 えくださいと 言 われましたの

で、ここでお伝えいたします。また、９月２６日には環境美化プ

ロジェクトが開催されました。１４名もの会員に参加していただ

いたことが非常に嬉しく思います。初めての試みでしたが、尾

本委員長のおかげで無事に終えることが出来て良かったで

す。ご参加いただきました会員の皆様、ありがとうございまし

た。　 次に例会の件ですが、コロナで休会になった分を、最

初から休会になっていた日に振り替えたいと思いまして理事

会に諮ったところ、賛成多数ということで可決されましたので、

10/5(火)は例会とさせていただきます。皆さん宜しくお願いし

ます。最後に長崎県の感染ステージが2に下がったことで、少しず

つロータリー活動を広げていけるのではないかと期待しています。

以上で会長挨拶を終わります。 

 

 

 

◆期首会員数　     36名       ◆入会者　        1名 ◆退会者　0名　 ◆現在　　37名 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長崎西ロータリークラブ　2021年9月28日　第1696例会　No5

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆会長挨拶　嶽本幸次会長

◆9/28例会出席　 24名　　 ◆免除者出席 　7名　　 ◆欠   席    13名　         ◆出席率 　72.73%　 

◆米山奨学生奨学金支給並びに近況報告

丁　宇欣(ﾃｲｳｷﾝ)さん  

◆司会　古里安幸SAA委員長　　◆四つのテスト　川口輝彦会員　　◆ご来訪ロータリアン

いつもお心づかいを賜り、厚くお礼申し上げます。九月は夏

休みですが、コロナのせいで例年のように帰国することがで

きませんでした。ほとんどの時間は家と学校で過ごしていま

す。現在は卒業論文の作成中です。提出期限の12月までに

完成させられるよう、作成に勤しんでいます。また、就職に活

かすことができればと思い、テストに向けて勉強も始めまし

た。毎日オンラインの授業に参加しています。夏休みに社会

教育番組を見ました。番組の中では、家庭の責任、社会格

差、資源の集中化などの要素について語っています。この

番組は人々に急速に発展する社会の中で、生活の物質を

追求するのに忙しい時、依然としてコミュニケーションを忘れ

ないように注意します。番組が放送されてから国民も慈善事

業に対する意識が高まっていたらしいです。例えば、若者が

積極的に支援プログラムに参加し、教育格差を減らすべきだ

などの意識が高まっています。また、卒業まで気を抜かず、

健康管理を徹底し勉学に励み、残りの学生生活を充実させ

たいと思います。以上、簡単ではございますが、近況をご報

告申し上げます。皆さんのご健勝をお祈りしております。 

初秋の季節とはいえ暑い

日が続きますが、皆様に

おかれましてはお元気で

お過ごしのことと存じます。

皆 様、こんにちは。久しぶりの例

会です。皆さんの笑顔を見られて

大変嬉しく思います。山田恭裕さ

ん例会出席ありがとうございます。

先ずは、長い間休会としてしまい

大変申し訳ございませんでした。

◆幹事報告　柳　龍一郎幹事

①休会のお知らせ　　長崎出島RC・長崎東RC　10/8 

　長崎RC　10/7　　定款第７条第１節により休会 

②ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ　 

　9/1～佐賀市兵庫町大字渕4604-1　　10：00～17：00　 

③臨時理事会報告 

◆第2740地区ロータリー奉仕デー環境美化Pの件　  

◆例会プログラムの変更　Ⓐ10/5(火)の休会を通常例会に

変更　Ⓑ10/19(火)フォーラムを観月例会に変更 

Ⓒ11/2(火)の休会を職場訪問例会に変更 

◆地区からの豪雨災害支援金の協力要請　過去事例、会

計処理等確認の上決定。予備費より40,000円支出とする 

④クラブ現況活動計画書をメールボックスに配付



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 9/28　　　95,000円　　　累計　222,000円

　ロータリー財団寄付　目標１人150ドル/年間 9/28　　　11,000円　　　累計　　44,000円

　米山記念奨学寄付　　目標１人16,000円/年間 9/28　　　21,000円　　　累計　　73,000円

◆会長　嶽本幸次　幹事　柳　龍一郎　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】午後１２時３０分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:北口功幸　◆編集:事務局　中田久美子
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◆嶽本幸次さん　各委員会委員長の挨拶、よろしくお願い　

します。 

◆柳龍一郎さん　お客様より雨漏れの連絡で慌てて急行。  

     ラジオでは北部九州梅雨明けとの事。夏本番です。 

　  爽やかに行きたいものです。 

◆島崎義忠さん　山田直前会長、野崎直前幹事一年間 

　  お疲れ様でした。嶽本会長、柳幹事、それぞれ独自色 

     を出されてご活躍ください。期待して居ります。 

◆北口功幸さん　祝・嶽本丸出航。 

◆馬場隆寿さん　長男23才の誕生日にニコニコ。 

◆ニコニコ箱　

◆第2740地区ロータリー奉仕デー
　環境美化プロジェクト　9/26開催
 

第2740地区　塚﨑　寛ガバナー  
第2740地区　第9グループ張本民雄ガバナー補佐　  
第2740地区　岡田康信地区幹事  
9/21(火)　１１時～於　ホテルニュー長崎　 　 

◆結婚・誕生・入会祝い　8/15～9/30

◆マリア園毛布クリーニン奉仕

【結婚祝】　8/27久田松春樹さん　 

8/31山田孝二さん9/15竹内幹也さん

9/28安永勝信さん 

【誕生祝】　8/26島崎義忠さん　 

8/26山田孝二さん　 9/2劉　済昌さん　 

9/6古里安幸さん　9/8下田隆雅さん 

9/17山崎雅之さん 9/24馬場政徳さん

9/28竹内幹也さん 9/30折式田一豊さん　

【入会祝】(8年)中西祥之さん 

(19年)山田恭裕さん(16年)川口輝彦さん 

(32年)馬場政徳さん(33年)安永勝信さん　　　 

当日は、嶽本会長をはじめ１4名で元船海岸地区の清掃ボラン

ティアイ（ごみひらい）を９：００～１０：００で、実施。大きなゴミは落

ちていなかったが、植え込みの中などにタバコの吸い殻など捨

てられていたりで、最終的にごみ袋６袋のゴミが回収された。 

 
◆塚﨑寛ガバナー公式訪問懇談会開催

◆卓話　米山奨学生　丁　宇欣さん

「自己紹介 

　　　研究のこと、　 

　　　故郷のこと、 

　　　日本での生活のこと」 

◆塚﨑　寛ガバナー　　一年間よろしくお願いいたします。 
◆張本民雄ガバナー補佐　長崎西RCの皆様、第９Gガバナー　
補佐の張本民雄です。江上徹也前第９Gガバナー補佐には、　
前期１年間お疲れ様でした。私は、始まったばかりですのに、　
コロナ禍で予定通りに進まず、やきもきしていま。本日は、懇　　
談会のみとのことで、参加をさせていただきました。会員皆様と　
お目にかかれる日が近いことを願っています。一年間、よろしく　
お願いします。 
◆島田靖彦さん　皆さん、お久しぶりです。 
◆島崎義忠さん　出席委員会より誕生日の記念品を渡すので　　
本日の例会出席の要望がございましたが、来客の予定があり、　
欠席いたします。8/26誕生日の当日北口さんよりお祝いのお　　
電話を頂きました。この年になっても嬉しいものです。お気遣　　
い、ありがとうございました。 
◆三宅敏彦さん　お久しぶりです。お元気でしたか?私もコロナ　
の誘惑を振り切って自粛していました。8/７のオリンピック野球　
の決勝は、カフェバーを借り切り、侍ジャパンのユニホームを　　
着て、西クラブの竜馬と計６名で応援。盛り上がり「金メダル」　 
　最高でした。 
◆江上徹也さん　久し振りの例会を祝って。 
◆安永勝信さん　①結婚記念日の生花ありがとうございました。　
②クラブ入会記念日自祝。 
◆許斐義彦さん皆さん、久しぶりです。先日の社会奉仕活動の　
参加の皆さん、お疲れ様でした。 
◆吉田良尚さん皆様、お変わりりなかったでしょうか?　無事に再　
会できたことに感謝!! 
◆嶽本幸次さん　例会が出来る喜びを。 
◆柳龍一郎さん　先日の日曜開催の奉仕デーの参加頂きまし　　
た皆様、ありがとうございました。和気あいあいで楽しい清掃活　
動でした。 
◆水本由幸さん　皆様、久し振りです! 
◆山田恭裕さん　奉記念。家内安全。身体健全。 
◆秋山富也さん　例会再開、皆様とお会いできうれしいです。 
◆山田孝二さん　久しぶりの例会、ニコニコのために。 
◆尾本久男さん　コロナ禍の中、無事マリア園毛布クリーニング　　
と環境プロジェクトが終了しました。ありがとうございました。 
◆川口輝彦さん　クラブ入会記念日自祝。 
◆古里安幸さん　誕生日自祝。 
◆竹内幹也さん　自祝、結婚祝、誕生祝。 
◆久田松春樹さん　結婚祝ありがとうございます! 
　これからも宜しくお願いいたします。 

 


